

Etwa zehn Soldaten und ebenso viele Eingeborene mit Fackeln waren aus dem Hause herausgestürzt.

Der Portugiese feuerte, und der Sergeant, der die Abteilung befehligte, stürzte getroffen nieder.

Die beiden Piraten zögerten nun nicht länger. Sie eilten nach der Parkmauer, ohne der Schüsse zu achten, die ihnen nach gefeuert wurden.

„Morgen werden wir den Herren die Schüsse heimzahlen,“ rief Yanez, ohne seinen Lauf zu unterbrechen.“

„Ich fürchte, ich habe alles verdorben,“ erwiderte Sandokan traurig.

„Weshalb?“ fragte Yanez.

„Da sie jetzt wissen, daß ich hier bin, werden wir sie nicht mehr überraschen können.“

„Wer kann dem Angriff von hundert Tigern widerstehen?“

„Ich fürchte den Lord.“

„Weshalb?“

„Er ist imstande, seine Nichte zu töten, nur um sie nicht in meine Hände fallen zu lassen.“

Yanez wollte gerade antworten, als er einen rötlichen Schimmer bemerkte.

„Die Engländer!“ rief er. „Sie haben unsere Spuren gefunden und sind hinter uns her.“

Die Piraten eilten weiter, aber der Weg wurde immer schwieriger. Die Bäume standen hier so dicht nebeneinander, daß es manchmal fast unmöglich war, hindurchzukommen. Da sie es aber gewohnt waren, dergleichen Hindernisse zu